



戸畑中央小 1月号

学校だより

発行者 校長 米田敏彦



3つの花を、大きくさかせましょう

新たな年、新たな気持ちでスタート！

今年も暖かな年明けとなりました。保護者、地域の皆様には、ますますご健勝のことと存じます。本校では、子どもたちの元気な挨拶と笑顔が戻り、695名で3学期をスタートしました。昨年は、多くの皆様のおかげで順調に教育活動を進めることができ、子どもたちが大きく成長してきました。

さて、3学期は平成29年度をしっかりとまとめる大切な学期です。まとめと卒業の学期、進級・進学へ向けた大切な準備の時期でもあります。始業式では、新年度や将来に向けた、準備の取組を充実するように話しました。学習面では、学校での学習を生かした家庭学習について話しました。毎日、自分自身が学ぶ習慣をつけていくことが、将来に向けた大きな財産となります。また、生活面では、場や相手に応じた言葉遣いや様々な活動に最後まで根気強く取り組む習慣が人生の力となります。

3学期も、さらに充実した教育活動を展開するため、教職員一同新たな気持ちで取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

5年生バスケットボール交流会

12月1日（金）、戸畑区小学校ブロック別球技大会が行われました。この大会は、バスケットボールの技能と体力の向上をめざすとともに、他校との交流を目的として「バスケットボール交流会」として実施されています。本ブロック大会は、昨年同様、本校と牧山小学校との交流大会です。

今年度は本校体育館を会場にして開催されました。日頃の体育の時間を中心にしながら、朝の練習にも取り組んできました。その成果を発揮し、のびのびとプレーすることができました。技能の向上とともに、真剣な表情や正々堂々とした態度に、成長を感じました。



今年も盛況！青空カフェ

12月15日（金）に青空学級全員で、保護者の皆さんや先生方を招待して、青空カフェを開きました。今年のメニューは、スイートポテトとポップコーンです。自分たちで育てたさつまいもとトウモロコシを使って調理しました。

案内状やポスター、メニューも工夫して作り、合同作品展に出品した各自のトレイを実際に使用しました。

皆で手分けした準備は大変でしたが、ランチルームいっぱい笑顔が広がり、子どもたち一人一人がやりがいを感じていました。



1月の行事予定

青空1, 2なかよし交流会！

12月8日（金）に青空学級1, 2組が、なかよし交流会に参加しました。桃園シティボールでのボウリング大会です。戸畑区内小・中学校特別支援学級のお友達と交流を深めるため、1球1球みんな笑顔でハイタッチをしました。



この交流会は、毎年ライオンクラブの皆様のおかげで実現しています。本当にありがとうございます。

- 9日（火）始業式
- 10日（水）給食開始
- 11日（木）観点別学力状況調査1～3年、北九州市学力状況調査4・5年、委員会活動
- 17日（水）避難訓練（地震・津波）
- 18日（木）たてわり集会、クラブ活動
- 19日（金）むかし遊び体験1年
- 22日（月）給食週間（～26日）
- 24日（水）赤ちゃん講座2年
- 25日（木）クラブ活動
- 26日（金）薬物乱用防止教室6年

※本通信「学校だより」1月号は表面のみで発行しています。裏面はありません。